



Kreuzkirche: Modemarkt im Gemeindehaus

Schmuck, Schuhe und Kleidung in allen Variationen – kein Zweifel, der Modemarkt für Erwachsene im Gemeindehaus der Kreuzkirchengemeinde bot eine Fülle an hoch-

wertigen Gebrauchsgüter. Entsprechend stark war auch der Andrang bei der Veranstaltung. An den 25 Ständen im Saal herrschte dichter Betrieb. Vor allem Frauen

arbeiteten sich durch die weite Waren-Welt. Neugier und Kauflust prägten die harmonische Szenerie. Eine Cafeteria komplettierte die Offerte an diesem Nachmittag.

Den Modemarkt gibt es seit rund einem Jahrzehnt. Der Markt-Erlös geht auch diesmal an den Förderverein der Kreuzkirche. ■ dt/
Foto: Schmidt